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｢朝霧湧く｣ 中條 均紀
なだらかな斜面を開墾し､先人の技術と努力によって培われ受け
継がれてきた山古志の｢棚田･棚池｣｡その名所のひとつとして全国
から多くの写真家が訪れる撮影スポット｢一本杉｣は､朝霧がかかり
やすい地形にある｡
まだ寒さの残る5月の早朝5時､水を張った棚池に朝日が反射し､霧に
光芒(光の筋)を映し出している｡上空からのドローン撮影により､
地上からは見えない幾重にも連なる｢棚田･棚池｣を写し､幻想のなかに
山古志の原風景を収めた写真である｡

2024長岡商工会議所カレンダーに使用した写真
  ･新潟県中越地震から20年の節目にあたり､山古志の原風景｢棚田･棚池｣の写真を使用

企業の成長と地域経済の活力強化をめざします



　新年あけましておめでとうございます｡
　まずはじめに､このたび､1月1日に発生いたしました｢令和
6年能登半島地震｣の被害にあわれた皆様方に対し心より
お見舞い申し上げます｡まだまだ予断を許さない状況が
続いており､経済活動にも大きな支障をきたしておりますが､
一日も早い復旧･復興を願っております｡

　さて､新たな年を迎え､会員各位､関係機関の皆様方に
おかれましては､さらなる飛躍に向けた決意に満ち溢れて
いることと思います｡
　2023年の国内情勢を振り返りますと､長引いたコロナ
禍も収束へと向かい､様々な分野における経済活動の正常
化に向けた動きが加速化してまいりました｡しかしなが
ら､原材料高やエネルギー価格の高騰､そして円安の進行
などにより､企業経営を取り巻く環境は必ずしも楽観視で
きるものではなく､先行きも不透明な状況が続くものと
認識しています｡
　さらに､以前から予測されている､人口減少と少子高齢
化の進展は､今､産業界へも大きなインパクトを与えてお
り､とりわけ人手不足の問題は､業種を問わず喫緊の課題と
なっています｡
　このような情勢の中で､長岡商工会議所が果たすべき
使命は､地域経済を担う中小企業･小規模事業者に対する
支援の強化であります｡それぞれの企業が自社の強みを
最大限に活かし､時代を乗り切るため､新たな視点を持ちな
がら｢自己改革｣に挑んでいただくことが事業継続の近道
であると捉えています｡ 

　当所では､現在､地域の産業と雇用を守るため､中小企業･
小規模事業者に寄り添いながらの伴走型経営支援の拡充
を重点項目に掲げております｡中でも､経営力強化に向け
た様々な支援メニューを事業として展開し､専門家派遣や
国･県･市等の補助金等の申請支援を継続しています。
　販売促進事業として市民にもすっかり定着した｢ポッ
キリパスポート･プレミアム｣は長岡市､市内商工会と連携
して市内全世帯に配布して好評をいただいているとと
もに､新たな販路拡大に向けた｢ビジネスマッチング個別
商談会｣や､｢若者の地元定着｣､｢外国人材の活用｣､｢女性
活躍推進」など､人材確保支援事業を関係機関とともに進
めています｡
　加えて､時代の変化に対応したDXへの支援をはじめ､デジ

タル地域通貨｢ながおかペイ｣やECサイトを活用した公式
アンテナショップ｢丸ごとながおか｣などによる販促支援事
業を長岡市と連携して行うとともに､SDGsへの取組みに向
けた啓発など､時代の要請に応えた事業を積極的に実施し
ています｡
　そして､総合経済団体として､異業種における会員相互の
交流と連携の拡大に向けて､昨年7月に4年ぶりとなる｢会員
交流大会｣を開催するとともに､11部会における勉強会･視
察会をはじめ､｢東西南北のブロック別交流会｣､総務担当者
や長岡市外出身者､及び新役員･議員研修会など､テーマ別
に交流会を設定し､新たな人脈形成の機会を提供しており
ます｡
　また､組織力の強化に向けて､｢新会員募集活動｣につい
ては､役員･議員をはじめ多くの会員の皆様からのご紹介を
賜り､会員数としては過去最高となる2,600会員を超える
多くの皆様から各種事業に参画いただいております｡ 

　令和6年度は､当所が明治38年の創立以来､120周年を迎え
ることから､令和7年3月に記念式典を開催する予定で準
備を進めております。節目の年を迎えるにあたり､あらた
めて先人達の足跡を振り返りながら､温故知新の大切さを
再認識する機会にしたいと思います｡
  そして､3年間の中期計画である第13次行動計画の2年目に
もあたり､組織の基盤強化はもとより､経済活動が本格化す
るなか､会員のニーズ､時代の要請に合わせた事業をスピー
ディーかつ積極的に展開してまいりたいと考えております｡
　昨年7月には市民待望の米百俵プレイス西館･ミライエ長
岡がオープンし､産学官連携の拠点施設として大きな期待
を担っています｡当所が入居予定の米百俵プレイス東館は､
工事の遅れにより令和8年半ばの完成予定となっています｡
今年は具体的な進展がみられるとともに､長岡市や支援機
関と新たな機能･体制を備えたワンストップ型の産業･ビジ
ネス交流拠点の形成とイノベーション拠点施設に向け､
4大学1高専･行政･関係機関と具体的な計画策定に取り
組み､一層の連携強化を図っていく所存でございます｡

　結びに、関係各位におかれましては､今後とも当所事業
運営に対し、格別なご理解とご協力を賜りますようお願い
申し上げますとともに、皆様にとって今年が良い年になり
ますようご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただき
ます｡

地域の産業と雇用を守る企業の
自己変革を積極的に支援

長岡商工会議所 大 原　興 人会　頭
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花角英世

新年のごあいさつ
新潟県知事

　令和６年の年頭に当たり､謹んで新春のごあいさつを申し上げます｡
　貴会議所におかれましては､日頃から中小･小規模企業の皆様方の
経営基盤の強化や地域経済の活性化に御尽力いただいておりますこと
に、深く感謝申し上げます｡
　さて､昨年は､感染症の５類移行により人流や消費など社会経済活動
が回復する一方で､物価高騰の長期化により本県経済は依然として厳
しい状況にあり､引き続きその影響緩和に努めていく必要があります｡
　また､人口減少という本県の深刻な課題に対応するため､若い世代
を中心に魅力ある働く場､新しいことに挑戦できる場､そして多くの
方々が訪れる場として｢選ばれる｣よう､最大限の取組を進めていかな
ければなりません｡
　県といたしましては､ワーク･ライフ･バランスの実現など魅力ある
職場づくりを進めるとともに､スタートアップ支援やIT企業の誘致な
ど､挑戦する人や意欲ある企業等が生まれ､成長しやすい環境づくり
に取り組んでまいります｡

　交流人口の拡大に向けては､新潟空港の国際線のうち､台北線､上海
線､ソウル線が昨年再開したほか､ハルビン線も今月の再開が予定さ
れるなど､海外誘客の拡大が見込まれています｡また､新たな首都圏
情報発信拠点｢銀座･新潟情報館 THE NIIGATA｣が５月末にオープ
ン予定であり､本県の多様で豊かな魅力を体感できる拠点として､新
潟への人の動きを作り出していけるよう､準備を進めてまいります｡
　本年は､｢佐渡島の金山｣の世界遺産登録への期待､地域航空会社ト
キエアの就航､オイシックス新潟アルビレックスＢＣのプロ野球２軍
リーグへの参入など､明るい話題もたくさんあります｡こうした取組
や事業が新潟県の元気につながることを願うとともに､県といたしま
しても､県民の皆様とともに飛躍できる１年となるよう､全力で取り
組んでまいります｡
　結びに、皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ、新年の
ごあいさつといたします。

磯田達伸

新年のごあいさつ
長岡市長
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　また､人口減少や少子高齢化が加速し､顕在化してきた人手不足､
人件費上昇に加え､今年4月からは時間外労働の上限規制の適用も始ま
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　産業振興においては、デジタルものづくり人材の育成や地域産業の
デジタル化･DX支援のほか､産業技術総合研究所･長岡技術科学大学

との連携によるバイオコミュニティの推進等により､新産業の創出や
地域経済の活性化につなげてまいります。
　人材の育成･活用においては､｢ながおかマッチボックス｣による
マッチング支援､多様なインターンシップの展開、外国人材が活躍で
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働の見直しや育児・介護との両立ができる労働環境の整備等を市全
域に展開し､働き方改革のさらなる促進を図ってまいります。
　2年目を迎える｢米百俵プレイス ミライエ長岡｣を人材育成と産業振
興の拠点として､長岡商工会議所をはじめ産学官金がさらなる連携を
深め､全国､世界から多様な人材が集い､交流しながら次々イノベー
ションを生み出す開かれた場にしてまいります｡そして、新たな価値
の創造により活力あるまちづくりを推進し､長岡の明るい未来を創っ
てまいります。
　結びに､皆様のご健勝と長岡商工会議所ならびに会員企業のます
ますのご発展を祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします｡ 

長岡市長と長岡商工会議所･大原会頭､4大学1高専の学長･校長が産学官金連
携の拠点｢NaDeC BASE｣と長岡の未来を語り合いました。

ミライエ長岡オープン初日
に開催したNaDeC BASE
キックオフイベント
(2023年7月22日)
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職場づくりを進めるとともに､スタートアップ支援やIT企業の誘致な
ど､挑戦する人や意欲ある企業等が生まれ､成長しやすい環境づくり
に取り組んでまいります｡

　交流人口の拡大に向けては､新潟空港の国際線のうち､台北線､上海
線､ソウル線が昨年再開したほか､ハルビン線も今月の再開が予定さ
れるなど､海外誘客の拡大が見込まれています｡また､新たな首都圏
情報発信拠点｢銀座･新潟情報館 THE NIIGATA｣が５月末にオープ
ン予定であり､本県の多様で豊かな魅力を体感できる拠点として､新
潟への人の動きを作り出していけるよう､準備を進めてまいります｡
　本年は､｢佐渡島の金山｣の世界遺産登録への期待､地域航空会社ト
キエアの就航､オイシックス新潟アルビレックスＢＣのプロ野球２軍
リーグへの参入など､明るい話題もたくさんあります｡こうした取組
や事業が新潟県の元気につながることを願うとともに､県といたしま
しても､県民の皆様とともに飛躍できる１年となるよう､全力で取り
組んでまいります｡
　結びに、皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ、新年の
ごあいさつといたします。

磯田達伸

新年のごあいさつ
長岡市長

　謹んで新年のお慶びを申し上げます｡長岡商工会議所ならびに会員
企業の皆様には､日頃より長岡市の発展のためにご尽力いただき､心か
ら感謝申し上げます。
　世界の社会経済状況が大きく変化し､長期化するエネルギー･物価
高騰や円安などが市内企業の活動にも大きな影響を与えています｡
そうした中､長岡市は12月補正により約30億円の物価高騰対策を展開
しています。商工団体や商店街の市民向けセールや省エネ対策等への
支援をはじめ､プレミアム付き商品券の販売や運送事業者支援等に
取り組み､地域経済を守ってまいります｡
　また､人口減少や少子高齢化が加速し､顕在化してきた人手不足､
人件費上昇に加え､今年4月からは時間外労働の上限規制の適用も始ま
ります｡本市は､そうした社会課題に対応するため､イノベーション､
DX､ダイバーシティ･多様な働き方を柱に据え､｢長岡版イノベーション｣
によるさまざまな施策を進めています｡
　産業振興においては、デジタルものづくり人材の育成や地域産業の
デジタル化･DX支援のほか､産業技術総合研究所･長岡技術科学大学

との連携によるバイオコミュニティの推進等により､新産業の創出や
地域経済の活性化につなげてまいります。
　人材の育成･活用においては､｢ながおかマッチボックス｣による
マッチング支援､多様なインターンシップの展開、外国人材が活躍で
きる環境整備等に取り組んでいます｡併せて､220社を超える企業が参
加する｢ながおか働き方プラス応援プロジェクト｣を通じて､長時間労
働の見直しや育児・介護との両立ができる労働環境の整備等を市全
域に展開し､働き方改革のさらなる促進を図ってまいります。
　2年目を迎える｢米百俵プレイス ミライエ長岡｣を人材育成と産業振
興の拠点として､長岡商工会議所をはじめ産学官金がさらなる連携を
深め､全国､世界から多様な人材が集い､交流しながら次々イノベー
ションを生み出す開かれた場にしてまいります｡そして、新たな価値
の創造により活力あるまちづくりを推進し､長岡の明るい未来を創っ
てまいります。
　結びに､皆様のご健勝と長岡商工会議所ならびに会員企業のます
ますのご発展を祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします｡ 

長岡市長と長岡商工会議所･大原会頭､4大学1高専の学長･校長が産学官金連
携の拠点｢NaDeC BASE｣と長岡の未来を語り合いました。

ミライエ長岡オープン初日
に開催したNaDeC BASE
キックオフイベント
(2023年7月22日)
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雇用関係の助成金の相談はこちら

貴社が利用できる補助金・助成金等の
無料診断を行い、報告書を差し上げます!!

お問い合わせ TEL.0258-94-5011

お問い合わせ TEL.0258-35-3146

あすか中央社会保険労務士法人

○ 厚生労働省の助成金制度を活用したい!!
新たに雇用するが、該当する助成金はないの？

○ 特別融資を受けたい!!
どんな要件や書類が必要なの？

○ 設備投資等に関わる国の
　補助金を活用したい!!
各種補助金の申請はどうしたらいいの？

株 式 会 社 江 口 経 営 セ ン タ ー

お問い合わせ TEL.0258-36-9393
あ す か 中 央 行 政 書 士 法 人

認定経営革新等支援機関
融資・設備投資関係の補助金の相談はこちら

創業からの実績と経験で
グループ企業一環となってサポート致します。

助
成
金
?

補
助
金
?

SDGsに取り組む会員企業紹介SDGsに取り組む会員企業紹介

残業の削減
定年制の廃止
リモートワークの導入
デジタル化の推進
ペーパーレス化
コミュニケーションツールの多様化

伝統的な情報伝達手段の削減
メタバースの活用

当社では10年以上にわたり、残業をなくす取り組みを継続しています。 
人生100年時代に対応し、長期的に健康に働ける環境を目指しています。 
PC作業は全てリモートで行い、働く場所を特定しない柔軟な働き方を実現しています。 
勤怠管理をスマートフォンで、日報はiPadで入力し、当社システムと連動させています。
LINEワークスを活用し、紙ベースの報告書や注文書、見積書の使用を廃止しました。 
LINE公式、Zoom、Messenger、Teamsなど様々なツールを使って、顧客や協力業者と
の打ち合わせを行っています。
電話、ファックス、メールの使用を減らし、効率的なコミュニケーションを推進しています｡
2023年1月にメタバーススペースを開設し、新しい形の営業や打ち合わせを行っています｡ 

1.
2.
3.
4.
5.
6.

7.
8.

SDGsに取り組んで良かった点

当社のSDGs(持続可能な開発目標)への取り組み内容

お問合せ／営業サービスグループ

今回は、長岡市宝でカーポートや鉄骨階段などの建築製作金物を設計施工されている五十嵐工業（株）をご紹介します｡

働く環境の変革には長年取り組んできましたが、近年の変化のスピードに追いつくのは容易
ではありませんでした。しかし、これまでの常識にとらわれない次世代型の働き方への移
行が進み、新しい方向性が見え始めています。この取り組みを通じて、より持続可能で効
率的なビジネスモデルへの移行を目指しています。 五十嵐工業㈱

代表取締役 五十嵐  敏彦  さん

利用件数 売上額11万件 1億2,300万円

・ポキパスクーポン換金額：5,400万円　※市内の約半数の世帯が利用
・ながおかペイ「ポキパス限定ポイント」の利用額：280万円

※当選者450名へ総額200万円の景品を1月下旬にお届けします。

【実施期間】令和5年9月1日(金)～11月30日(木)　【参加店舗】 390店舗

｢消費喚起｣と｢売上アップ｣に貢献！
令和5年度ポッキリパスポート・プレミアム｢結果速報｣

▲ 抽選をする大原会頭

お問合せ／営業サービスグループ

ポキパスサービス

応募総数10,500件スタンプラリー

※ポキパスとながおかペイ両方に参加している109店舗で利用可 

(インタビュアー：佐々木 　天海)

地域と共に支えあい創業100年！
これからも地域に感謝し貢献していきます
公共施設などの様々な建物の建築をはじめ､社会基盤を整備などまちづく
りに貢献している株式会社山﨑組(当所常議員事業所)へおじゃまし､髙田守
社長に会社のルーツについてお話を伺いました｡

船の一番左が山﨑丈夫氏 一列目中央の田中角栄氏と左隣りの山﨑丈夫氏

㈱山﨑組

□事業内容　総合建設業
□創　　業　１９２４年(大正13年)
□所  在  地　長岡市殿町1丁目5-6 
□従  業  員　48名

髙田  守  氏
代表取締役社長

会社におじゃまします！役員事業所探訪 Vol.47

が､今まで会社を支えてきていただ
いた歴代の社員や地域の方に感謝
し､想いを継いで今後200年､300
年とずっと続いていける会社に
していきたいです｡そのためにも､
その時々の情報にいち早く反応し､
社員に共有､全員で会社の次の
歴史を積み上げていきたいと考えて
います｡

佐々木　社長の趣味や好きなこと
を教えてください｡
髙　田　好きなことは人と話すこ
とですね｡感染症も落ち着き､他の
会社の方とお酒を飲む機会が増え
てきました｡そういった場で情報交
換をすることができるので､機会が
あれば積極的に参加しています。

佐々木　社長の休日の過ごし方を
教えてください｡
髙　田　休日は２歳半になる息子
と遊ぶことがほとんどです｡公園で
遊んだり一緒に買い物にでかけた
り､仕事で疲れていても息子と遊ん
でいるときは疲れを忘れさせてく
れますね｡

状況でも踏ん張れる力がありま
す｡また､今まで築き上げてきた皆
様との繋がりが会社の強みです｡ 

佐々木　上記の写真のエピソード
をお聞かせください｡
髙　田　左の写真は越路橋をSLが
走っていますが､昭和9年に蛇篭
投下工事(橋脚を補強するため石を
詰めた籠を投げ入れている)をして
いるところです｡写真には初代の
山﨑丈夫氏が写っていて､農家の人
たちをまとめて､現在の越路橋の
河川工事を行っていました｡右の
写真は､昭和39年に田中角栄邸に
訪問した際に撮影した写真です｡
田中角栄氏と山﨑組は古くから
選挙活動の付き合いがありました｡
初代が石津村の村長として村の人
から親分のように慕われていたこ
ともあり､村の人をまとめ田中角栄
氏の選挙活動を応援していました｡
その後は挨拶もかねて地域･会社の
状況をお伝えしに､目白にある田中
角栄邸に訪問していました｡

佐々木　今後の展望をお聞かせく
ださい｡
髙　田　私自身､10年前に入社し
4年前に社長に就任したばかりです

佐々木　会社のルーツと沿革を教
えてください｡
髙　田　始まりは古志郡石津村釜
ケ島に個人企業として｢山﨑組｣を
創業しました｡その後､昭和14年に
株式会社として法人化し､昭和28
年に現在の場所に本社を移しまし
た｡昭和4９年には事務所が火災に
あう危機がありましたが､社員や
地域の方に支えられ100周年を迎
えることができました｡

佐々木　会社の強みや特徴を教え
てください｡
髙　田　地域の中でも建設業と
して古くからあり､業界の中でも
大切にされてきました｡社員の中
には､長年続けてきた会社という
プライドがあり､どんなに厳しい

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください 74 2 0 2 4 . 12 0 2 4 . 1

新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！
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DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!
徹底サポート徹底サポート徹底サポート
ダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ル

DMへのレスポンスを分析、効果を数値で「見える化」

まずはお気軽にご相談ください！
ZOOM等を使用したオンライン上
でのご相談も可能です。

DMづくりのことで、こんなお悩みありませんか？

商品の宣伝に
最適な形が見える！

DMに反応してくれる
ターゲット層が見える！

売上げUPに繋がる
ルートが見える！

お客様とのコミュニケーションがもっと上手くいく!
で効果の「見える化」

DM事業部

D R A M A T I C  P R I N T I N G

感動・創造・未来へ

HOKUETSU
PRINTING CO.,Ltd

本社 〒940-1164 新潟県長岡市南陽２丁目949番８ E-mail print@hokuin.co.jp FAX.（0258）23-9712
TEL.（0258）23-7711
まずはご連絡下さい！

ご相談
無　料

DMを
つくってみたいけど
何をしたらいいの？

DMって
実際どのくらいの
宣伝効果があるの？

何回も作ってるけど
DMへの反応が
イマイチ…

もっとDMへの
反応を増やしたい！

DMに「最適な形」と「成果に繋がる流れ」を徹底サポートいたします。

お問合せ／経営支援グループ

その他､経営のお悩みに幅広く対応します。その他､経営のお悩みに幅広く対応します。
その他の支援メニューはこちら→その他の支援メニューはこちら→

経営の悩みや課題解決に無料の専門相談をご利用ください

経営のお悩みはまず当所まで！経営のお悩みはまず当所まで！

様々な支援メニューをご用意しています！
当所では､さまざまな経営のお悩みに対する支援メニューをご用意しております。
中小･小規模事業者のお悩みに､当所経営指導員が無料で丁寧におこたえします。

お気軽にご相談ください。

当所では､さまざまな経営のお悩みに対する支援メニューをご用意しております。
中小･小規模事業者のお悩みに､当所経営指導員が無料で丁寧におこたえします。

お気軽にご相談ください。

小規模事業者向けの｢マル経融
資｣や補助金の申請を一から
お手伝いするなど､資金繰りの
相談に丁寧に対応します。

資金繰りを改善したい

｢ポッキリパスポート｣や各種
展示会･マッチング事業への出展
などを支援します｡広報などの方
法についてもアドバイスします｡

販売促進･販路開拓をしたい

経営のお悩みに無料で幅広い分
野の専門家がおこたえします｡
秘密厳守で安心してご相談いた
だけます｡

法律や税務･労務について
専門家に相談したい

インボイス制度など､各種制度
改正への対応や､デジタル化
対応など､様々なセミナーを実
施しています｡

セミナーを受けたい

【支援メニュー例】【支援メニュー例】
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長岡市新産2-1-4

https://www.wadou.co.jp
Tel 0258-46-9511 Fax 0258-46-9516

オフィスのお困り事を解決します！
DX･情報セキュリティに関するお問い合わせは当社まで

お客様の価値を創造する 『ソリューション＆サポート』 カンパニー

長岡商工会議所

お問合せ／女性会事務局

12月8日(金)に長岡グランドホテル2階悠久の間において12月例会を開催。映像とともに今年度のこれまでの各委員会の
活動を振り返り、労をねぎらいました。その後、ウォールクラッシュを使用して委員会対抗のアトラクションを行い､より一
層メンバー同士の絆を深め、今年度の残りの活動への意欲を高めることができました。（参加者127名) 

12月例会｢望年会~長岡YEGフレンドパーク~｣を開催12月例会｢望年会~長岡YEGフレンドパーク~｣を開催

お問合せ／青年部事務局

▲ ウォールクラッシュを使用したアトラクション ▲ 渡辺会長挨拶

会員募集中！お知り合いの事業所をご紹介ください

　12月12日(火)に第1回臨時総会を総務委員会の運営により開催｡役員の任期満了(令和6年3月31日)に伴う次年度
会長選任について､｢オフィス･カセ 代表取締役 加瀬 由紀子さん｣が承認されました｡
　臨時総会終了後は､令和2年度からの継続事業で､ひとり親家庭の子どもたちへの支援を目的としたお菓子の
クリスマスプレゼント贈呈式を開催｡お菓子の詰め合わせ135人分(総額10万円相当)と､女性会メンバーの家庭等
にある食品､そして趣旨に賛同された岩塚製菓㈱様より寄贈いた
だいた米菓144袋を､フードバンクながおかの羽賀代表へ贈呈
しました｡(参加者15名)

　12月12日(火)に第1回臨時総会を総務委員会の運営により開催｡役員の任期満了(令和6年3月31日)に伴う次年度
会長選任について､｢オフィス･カセ 代表取締役 加瀬 由紀子さん｣が承認されました｡
　臨時総会終了後は､令和2年度からの継続事業で､ひとり親家庭の子どもたちへの支援を目的としたお菓子の
クリスマスプレゼント贈呈式を開催｡お菓子の詰め合わせ135人分(総額10万円相当)と､女性会メンバーの家庭等
にある食品､そして趣旨に賛同された岩塚製菓㈱様より寄贈いた
だいた米菓144袋を､フードバンクながおかの羽賀代表へ贈呈
しました｡(参加者15名)

▲ 袋詰め作業の様子▲ 袋詰め作業の様子 ▲ フードバンクながおか  羽賀代表との記念写真▲ フードバンクながおか  羽賀代表との記念写真

第1回臨時総会＆ひとり親家庭への支援事業
｢クリスマスプレゼント贈呈式｣を開催

第1回臨時総会＆ひとり親家庭への支援事業
｢クリスマスプレゼント贈呈式｣を開催

青年部通
信

女性会通
信
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雇用関係の助成金の相談はこちら

貴社が利用できる補助金・助成金等の
無料診断を行い、報告書を差し上げます!!

お問い合わせ TEL.0258-94-5011

お問い合わせ TEL.0258-35-3146

あすか中央社会保険労務士法人

○ 厚生労働省の助成金制度を活用したい!!
新たに雇用するが、該当する助成金はないの？

○ 特別融資を受けたい!!
どんな要件や書類が必要なの？

○ 設備投資等に関わる国の
　補助金を活用したい!!
各種補助金の申請はどうしたらいいの？

株 式 会 社 江 口 経 営 セ ン タ ー

お問い合わせ TEL.0258-36-9393
あ す か 中 央 行 政 書 士 法 人

認定経営革新等支援機関
融資・設備投資関係の補助金の相談はこちら

創業からの実績と経験で
グループ企業一環となってサポート致します。

助
成
金
?

補
助
金
?

SDGsに取り組む会員企業紹介SDGsに取り組む会員企業紹介

残業の削減
定年制の廃止
リモートワークの導入
デジタル化の推進
ペーパーレス化
コミュニケーションツールの多様化

伝統的な情報伝達手段の削減
メタバースの活用

当社では10年以上にわたり、残業をなくす取り組みを継続しています。 
人生100年時代に対応し、長期的に健康に働ける環境を目指しています。 
PC作業は全てリモートで行い、働く場所を特定しない柔軟な働き方を実現しています。 
勤怠管理をスマートフォンで、日報はiPadで入力し、当社システムと連動させています。
LINEワークスを活用し、紙ベースの報告書や注文書、見積書の使用を廃止しました。 
LINE公式、Zoom、Messenger、Teamsなど様々なツールを使って、顧客や協力業者と
の打ち合わせを行っています。
電話、ファックス、メールの使用を減らし、効率的なコミュニケーションを推進しています｡
2023年1月にメタバーススペースを開設し、新しい形の営業や打ち合わせを行っています｡ 

1.
2.
3.
4.
5.
6.

7.
8.

SDGsに取り組んで良かった点

当社のSDGs(持続可能な開発目標)への取り組み内容

お問合せ／営業サービスグループ

今回は、長岡市宝でカーポートや鉄骨階段などの建築製作金物を設計施工されている五十嵐工業（株）をご紹介します｡

働く環境の変革には長年取り組んできましたが、近年の変化のスピードに追いつくのは容易
ではありませんでした。しかし、これまでの常識にとらわれない次世代型の働き方への移
行が進み、新しい方向性が見え始めています。この取り組みを通じて、より持続可能で効
率的なビジネスモデルへの移行を目指しています。 五十嵐工業㈱

代表取締役 五十嵐  敏彦  さん

利用件数 売上額11万件 1億2,300万円

・ポキパスクーポン換金額：5,400万円　※市内の約半数の世帯が利用
・ながおかペイ「ポキパス限定ポイント」の利用額：280万円

※当選者450名へ総額200万円の景品を1月下旬にお届けします。

【実施期間】令和5年9月1日(金)～11月30日(木)　【参加店舗】 390店舗

｢消費喚起｣と｢売上アップ｣に貢献！
令和5年度ポッキリパスポート・プレミアム｢結果速報｣

▲ 抽選をする大原会頭

お問合せ／営業サービスグループ

ポキパスサービス

応募総数10,500件スタンプラリー

※ポキパスとながおかペイ両方に参加している109店舗で利用可 

(インタビュアー：佐々木 　天海)

地域と共に支えあい創業100年！
これからも地域に感謝し貢献していきます
公共施設などの様々な建物の建築をはじめ､社会基盤を整備などまちづく
りに貢献している株式会社山﨑組(当所常議員事業所)へおじゃまし､髙田守
社長に会社のルーツについてお話を伺いました｡

船の一番左が山﨑丈夫氏 一列目中央の田中角栄氏と左隣りの山﨑丈夫氏

㈱山﨑組

□事業内容　総合建設業
□創　　業　１９２４年(大正13年)
□所  在  地　長岡市殿町1丁目5-6 
□従  業  員　48名

髙田  守  氏
代表取締役社長

会社におじゃまします！役員事業所探訪 Vol.47

が､今まで会社を支えてきていただ
いた歴代の社員や地域の方に感謝
し､想いを継いで今後200年､300
年とずっと続いていける会社に
していきたいです｡そのためにも､
その時々の情報にいち早く反応し､
社員に共有､全員で会社の次の
歴史を積み上げていきたいと考えて
います｡

佐々木　社長の趣味や好きなこと
を教えてください｡
髙　田　好きなことは人と話すこ
とですね｡感染症も落ち着き､他の
会社の方とお酒を飲む機会が増え
てきました｡そういった場で情報交
換をすることができるので､機会が
あれば積極的に参加しています。

佐々木　社長の休日の過ごし方を
教えてください｡
髙　田　休日は２歳半になる息子
と遊ぶことがほとんどです｡公園で
遊んだり一緒に買い物にでかけた
り､仕事で疲れていても息子と遊ん
でいるときは疲れを忘れさせてく
れますね｡

状況でも踏ん張れる力がありま
す｡また､今まで築き上げてきた皆
様との繋がりが会社の強みです｡ 

佐々木　上記の写真のエピソード
をお聞かせください｡
髙　田　左の写真は越路橋をSLが
走っていますが､昭和9年に蛇篭
投下工事(橋脚を補強するため石を
詰めた籠を投げ入れている)をして
いるところです｡写真には初代の
山﨑丈夫氏が写っていて､農家の人
たちをまとめて､現在の越路橋の
河川工事を行っていました｡右の
写真は､昭和39年に田中角栄邸に
訪問した際に撮影した写真です｡
田中角栄氏と山﨑組は古くから
選挙活動の付き合いがありました｡
初代が石津村の村長として村の人
から親分のように慕われていたこ
ともあり､村の人をまとめ田中角栄
氏の選挙活動を応援していました｡
その後は挨拶もかねて地域･会社の
状況をお伝えしに､目白にある田中
角栄邸に訪問していました｡

佐々木　今後の展望をお聞かせく
ださい｡
髙　田　私自身､10年前に入社し
4年前に社長に就任したばかりです

佐々木　会社のルーツと沿革を教
えてください｡
髙　田　始まりは古志郡石津村釜
ケ島に個人企業として｢山﨑組｣を
創業しました｡その後､昭和14年に
株式会社として法人化し､昭和28
年に現在の場所に本社を移しまし
た｡昭和4９年には事務所が火災に
あう危機がありましたが､社員や
地域の方に支えられ100周年を迎
えることができました｡

佐々木　会社の強みや特徴を教え
てください｡
髙　田　地域の中でも建設業と
して古くからあり､業界の中でも
大切にされてきました｡社員の中
には､長年続けてきた会社という
プライドがあり､どんなに厳しい

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください 74 2 0 2 4 . 12 0 2 4 . 1

新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！



　御社の業務に､豊富な知識・
経験を持つ約 3,000 名の会員
を､ぜひ、活用してみませんか？
　ご連絡をいただければ、い
つでもお伺いいたします !

〒940-0048 長岡市台町二丁目4番56号　越後交通ビル6階
☎（0258）35-2380　　Fax（0258）37-2880
E-mail：nagaoka@sjc.ne.jp　

理事長　　本多　昌治

https://webc.sjc.ne.jp/nagaoka/

40年の感謝と成長､シルバーの輝きを未来へ

公益社団法人 
長岡市シルバー人材センター

長岡市福祉保健部福祉課

3日(土)

5日(月)

6日(火)

9日(金)

~4日(日)
17日(土)
~18日(日)

11日(日)

20日(火)

21日(水)

25日(日)

28日(水)

2月1日～2月29日2月1日～2月29日

● 青年部 国内視察研修事業

● 女性会 第2回臨時総会

● 青年部 役員会

● 第19回正副会頭会議
● 西ブロック交流会

● 第230回珠算検定試験

● 第39回長岡雪しか祭り

● 第4回小規模企業振興委員連絡会議
● 青年部 例会

● 第20回正副会頭会議
● ２月常議員会

● 第170回長岡経済・産業連携会議

イベント

● 第166回日商簿記検定試験

開催日：3月4日(月)
懇親会：新喜屋 

南ブロック
開催日：3月22日(金)
懇親会：GooTh Table

東ブロック 

▲企業PRのプロである黒木勝巳氏を講師
に迎え、動画編集の際に意識するべきポ
イントを講演いただいた｡(参加者27名)

▲最新の治水施設である首都圏外郭放水路
と、建材・住宅設備・建設DXなどに関する
日本最大級の専門展示会(東京ビックサイ
ト)の視察を行った。（参加者18名）

建設部会視察会

▲令和6年度事業計画策定に向けて、11部会
の正副部会長からデジタル化、長岡のPR、
人手不足への対応等、事業の方向性につ
いて意見をいただいた。（参加者28名）

▲新潟で最も古く歴史のある酒蔵、「吉乃川」
の工場見学、「醸蔵」や「米蔵」を視察した他、
吉乃川の峰政社長より「日本酒と健康」を
テーマに講話いただいた。（参加者15名）

▲長岡市幹部職員より、「第2期長岡市まち・
ひと・しごと創生総合戦略」の「若者定着」
について意見交換を行った。(参加者10名)

第3回地域活性化委員会正副部会長会議 健康・医療福祉部会視察会

動画活用・制作セミナー

▲今年度第3回目の産業イノベーション委員会
を開催。会員企業へのSDGs普及促進に向け
た後半期の取組みと次年度活動テーマに
ついて意見を交換した。(参加者8名)

7
12 第３回産業イノベーション委員会 8

12
14

12

15
12

▲当日は、アオーレ長岡を会場に、会員事業所
や関係機関らが一堂に介し、決意を新たに
新年のあいさつを交わした｡(参加者1800名）

新年賀詞交換会

21
12

22
12

▲アオーレ長岡で当所「令和6年 新年会」を開催。ご来賓・関係機関・会員事業所から多くの
皆様が参加され、祝賀会では、新年のあいさつが活発に行われたほか、民謡すみれ会に
よる歌や踊りを鑑賞し交流を深めた。(参加者730名)

新年会5
1

4
1

今年度２回目のブロック交流会を2月､3月に開催いたします｡ご案内は別途差し上げますが、事前にご予定くださいま
すようお願いいたします｡皆様からのご参加をお待ちしております。

開催日：2月9日(金)
見学会：長岡造形大学2024年卒業・修了研究展
　　　　(説明ガイド付き)
懇親会：アネーリ長岡

西ブロック
開催日：2月28日(水)
懇親会：調整中 

北ブロック

令和５年度
第２回ブロック交流会の予告！

98 2 0 2 4 . 12 0 2 4 . 1 会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます

（令和5年12月・令和6年1月実施の主な事業）



　御社の業務に､豊富な知識・
経験を持つ約 3,000 名の会員
を､ぜひ、活用してみませんか？
　ご連絡をいただければ、い
つでもお伺いいたします !

〒940-0048 長岡市台町二丁目4番56号　越後交通ビル6階
☎（0258）35-2380　　Fax（0258）37-2880
E-mail：nagaoka@sjc.ne.jp　

理事長　　本多　昌治

https://webc.sjc.ne.jp/nagaoka/

40年の感謝と成長､シルバーの輝きを未来へ

公益社団法人 
長岡市シルバー人材センター

長岡市福祉保健部福祉課

3日(土)

5日(月)

6日(火)

9日(金)

~4日(日)
17日(土)
~18日(日)

11日(日)

20日(火)

21日(水)

25日(日)

28日(水)

2月1日～2月29日2月1日～2月29日

● 青年部 国内視察研修事業

● 女性会 第2回臨時総会

● 青年部 役員会

● 第19回正副会頭会議
● 西ブロック交流会

● 第230回珠算検定試験

● 第39回長岡雪しか祭り

● 第4回小規模企業振興委員連絡会議
● 青年部 例会

● 第20回正副会頭会議
● ２月常議員会

● 第170回長岡経済・産業連携会議

イベント

● 第166回日商簿記検定試験

開催日：3月4日(月)
懇親会：新喜屋 

南ブロック
開催日：3月22日(金)
懇親会：GooTh Table

東ブロック 

▲企業PRのプロである黒木勝巳氏を講師
に迎え、動画編集の際に意識するべきポ
イントを講演いただいた｡(参加者27名)

▲最新の治水施設である首都圏外郭放水路
と、建材・住宅設備・建設DXなどに関する
日本最大級の専門展示会(東京ビックサイ
ト)の視察を行った。（参加者18名）

建設部会視察会

▲令和6年度事業計画策定に向けて、11部会
の正副部会長からデジタル化、長岡のPR、
人手不足への対応等、事業の方向性につ
いて意見をいただいた。（参加者28名）

▲新潟で最も古く歴史のある酒蔵、「吉乃川」
の工場見学、「醸蔵」や「米蔵」を視察した他、
吉乃川の峰政社長より「日本酒と健康」を
テーマに講話いただいた。（参加者15名）

▲長岡市幹部職員より、「第2期長岡市まち・
ひと・しごと創生総合戦略」の「若者定着」
について意見交換を行った。(参加者10名)

第3回地域活性化委員会正副部会長会議 健康・医療福祉部会視察会

動画活用・制作セミナー

▲今年度第3回目の産業イノベーション委員会
を開催。会員企業へのSDGs普及促進に向け
た後半期の取組みと次年度活動テーマに
ついて意見を交換した。(参加者8名)

7
12 第３回産業イノベーション委員会 8

12
14

12

15
12

▲当日は、アオーレ長岡を会場に、会員事業所
や関係機関らが一堂に介し、決意を新たに
新年のあいさつを交わした｡(参加者1800名）

新年賀詞交換会

21
12

22
12

▲アオーレ長岡で当所「令和6年 新年会」を開催。ご来賓・関係機関・会員事業所から多くの
皆様が参加され、祝賀会では、新年のあいさつが活発に行われたほか、民謡すみれ会に
よる歌や踊りを鑑賞し交流を深めた。(参加者730名)

新年会5
1

4
1

今年度２回目のブロック交流会を2月､3月に開催いたします｡ご案内は別途差し上げますが、事前にご予定くださいま
すようお願いいたします｡皆様からのご参加をお待ちしております。

開催日：2月9日(金)
見学会：長岡造形大学2024年卒業・修了研究展
　　　　(説明ガイド付き)
懇親会：アネーリ長岡

西ブロック
開催日：2月28日(水)
懇親会：調整中 

北ブロック

令和５年度
第２回ブロック交流会の予告！

98 2 0 2 4 . 12 0 2 4 . 1 会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます

（令和5年12月・令和6年1月実施の主な事業）



｢ムダや手間を無くして事務作業の
効率化を進めている｣皆さんへ

｢ムダや手間を無くして事務作業の
効率化を進めている｣皆さんへ

事務のデジタル化担当者
交流サロン

事務のデジタル化担当者
交流サロン

バックオフィス(事務部門)業務編

★ 事務の効率化やデジタル化に関心のある者同士
　 で事例や課題を情報共有する企画です。

※会員事業所の皆様には､
　詳細のご案内を別途
　差し上げます。

令和6年 3月 6 日(水) 
ミライエ長岡
5階：スタジオA･B

日　時

会　場

第39回

越後長岡
スノーアンバサダーコンテスト

出場者募集中! 

越後長岡
スノーアンバサダーコンテスト

出場者募集中! 
長岡の魅力を発信！ 長岡の魅力を発信！ 

インフルエンサーを大募集！ インフルエンサーを大募集！ 

日　　時

会　　場

応募資格

令和6年 2 月 18 日(日) 
ハイブ長岡1F
 ｢雪しかステージ｣
20歳以上
(未婚･既婚不問/性別不問)

長岡雪しか祭り
2/17土、18日 
長岡雪しか祭り
2/17土、18日 

お問合せ／営業サービスグループ
お問合せ／総務経理グループ
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